

la lucha contra el hambre

Ni pan ni circo

Jaume Mit Pau, Barcelona

El pasado domingo estuve en la concentración por la *Pobreza Cero* en Barcelona: apenas 200 personas. Es evidente que faltó interés para difundir la convocatoria y por aunar fuerzas para potenciarla. El ansia de protagonismo de algunos les llevó a retirar incluso parte de las pancartas de participantes espontáneos aunque estas no tuvieran ninguna sigla. ¿O quizá influyó que sus lemas denunciaban las raíces de la pobreza y no ponían como remedio el dar pan a los hambrientos? Por lo demás, el tema es lo bastante grave como para no tener que atraer y distraer a los ciudadanos con *batucadas* y *castellers*, como hicieron los desorganizadores del acto. Denunciemos la doble perversión del sistema: no se trata de dar solo pan a los pobres y circo al pueblo.